



Universität
Basel

Wirtschaftswissenschaftliche
Fakultät



Die Wirtschaftswissenschaftliche Fakultät der Universität Basel
nimmt Abschied von ihrem Doktoranden

Severin Zimmermann

der am 30.09.2021 viel zu früh und jäh aus dem Leben gerissen
wurde.

Severin Zimmermann arbeitete mit hohen Ansprüchen an sich
und seine Forschung an einer Dissertation auf dem Gebiet der
Migrationsökonomik. Wir verlieren mit ihm einen gewissenhaften
Nachwuchswissenschaftler und einen hilfsbereiten, bescheidenen
und liebenswerten Menschen, den wir sehr vermissen werden.

Unsere Gedanken sind bei Severin sowie allen, die ihm nahege-
standen sind, insbesondere seiner Frau, seinem Sohn, seinen
Eltern und seinen Schwestern.

Rolf Weder
Dekan

Alois Stutzer
Doktorvater

gemeinsam mit den Kolleginnen und Kollegen von Severin und
allen Angehörigen der Wirtschaftswissenschaftlichen Fakultät